

「体罰等によらない子育て」普及啓発

「体罰は×(バツ) ～叩かない、どならない宣言～」

動画やハンドブックなどを作成しました！



子育ては楽しいこともあるけれど、大変なこともいっぱいです。子供にイライラをぶつけそうになることもあると思います。でも、子供を叩いたり、どなったりすることは、子供の脳の発達に深刻な影響を及ぼし、健全な成長を阻害する可能性があります。

そこで、今年度、「体罰は×(バツ) ～叩かない、どならない宣言～」をキャッチフレーズとした啓発動画や「体罰などによらない子育て」の方法をわかりやすく伝えるハンドブック、ポスター、ステッカーを作成しました。

※「東京都子供への虐待の防止等に関する条例」(平成31年4月施行)では、保護者による体罰等の禁止を規定しています。

【動画イメージ】



【ハンドブック】



1 動画

つい手を挙げてしまいそうになることも、どんなに子供を愛していてもうまくいかないこともあると思います。それでも、体罰は「絶対ダメ」というメッセージを発信する動画です。

2 体罰などによらない子育てハンドブック

体罰が子供に及ぼす影響や子供への接し方のポイント、具体的な行動例などをコンパクトにまとめています。自分なりの子供への対応方法の引き出しを増やすためにご活用ください。

3 主な広報・配布先

動画	令和元年 9月20日(金) 14時～	・東京都児童虐待防止公式ホームページ(下記参照)及び東京都公式動画チャンネル「東京動画」に掲載 ・都庁舎2階のデジタルサイネージで放映
	9月23日(月) 以降順次	・都営地下鉄の車内で放映 ・都内産婦人科・小児科で放映 など
ハンドブック ポスター	9月20日(金) 以降順次	・東京都児童虐待防止公式ホームページに掲載 ・都内の児童相談所や子供家庭支援センター、保健所等を通じて配布
ステッカー	11月上旬 以降順次	・都内の保育所・幼稚園・小中高等学校・医療機関(小児科)などに配布

【東京都児童虐待防止公式ホームページ】

<http://www.fukushihoken.metro.tokyo.jp/osekkai/>

(トップページのバナーや「新着情報」から、動画・ハンドブックがご覧いただけます。)

